

General-Anzeiger

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG

www.ga-bonn.de

Samstag, 31 Mai 2014

Honnefer Volkszeitung

10 000 Euro für Bonner Kinder

Die Honnefer Stiftung „Aktion Weltkinderhilfe“ übergab eine Spende an den Verein „Sterntaler“

von Alev Dogan

BAD HONNEF. „Sich für Kinder in Not, für Jugendliche, für deren Mütter und Familien einsetzen. Hier in Deutschland und weltweit“ – so heißt es in der Präambel der Bad Honnefer Stiftung „Aktion Weltkinderhilfe“. Und in diesem Sinne übergaben Stiftungsvorstand Gudula Meisterjahn-Knebel und Geschäftsstellenleiterin Karina Rohskoth den Spendenscheck über 10 000 Euro an den Verein Sterntaler Bonn.

Im Jahr 2005 von dem Bad Honnefer Franz-Ludwig Solzbacher ins Leben gerufen ist Meisterjahn-Knebel „sehr stolz auf den Umfang, den die Stiftung mittlerweile gewonnen hat“.

„Wir konzentrieren uns vor allem auf Kleinstprojekte, die auf ehrenamtlicher Basis arbeiten“, erklärte der Vorstand, „nicht nur international, auch hier in der Region versuchen wir viel zu erreichen.“

Neben Burkina Faso, Sri Lanka oder Indien steht für die Honnefer Stiftung auch die unmittelbare



Scheckübergabe (von links): Stiftungsvorstand Gudula Meisterjahn-Knebel, Vereinsvorsitzende Doris Meyer, Schirmherr Bill Mockridge und Geschäftsstellenleiterin Karina Rohskoth. FOTO: FRANK HOMANN

Umgebung auf dem Programm. Für solche Projekte, wie das Engagement der Bonner Sterntaler, sei es auch einfacher, Privatpersonen und Firmen zu Spenden zu motivieren. „Wir legen bei Zusammenarbeiten mit Kindern vor allem ein Augenmerk darauf, dass diese Kinder bei ihren Müttern und Familien bleiben können und nicht von diesen getrennt werden – hier in Bonn wie auch in Südamerika oder Afrika“, erläuterte die Stiftungsvorsitzende Meisterjahn-Knebel. Den Bonner Verein unterstützt die Stiftung schon seit mehreren Jahren. Über die nunmehr achte Spende durften sich

die Vereinsvorsitzende Doris Meyer und der Schirmherr Bill Mockridge freuen. „Die Finanzkraft der Städte und Kommunen lässt nach, man kann sagen, dass es jedes Jahr schlimmer wird“, sagte der aus der ARD-Serie Lindenstraße und der Bonner Springmaus bekannte Schauspieler. Umso wichtiger seien solche Spenden.

Unter dem Motto „Sozialsponsoring für Bonner Kinder und Jugendliche“ setzt sich Sterntaler seit 1995 für Bonner Kinder und Jugendliche ein, „die durch Armut oder schwierige soziale Verhältnisse nicht auf der Sonnenseite des Lebens aufwachsen“. So fördert der Verein unter anderem Frühstücksangebote für Schulkinder, Hausaufgabenbetreuung oder Streetworkerprojekte zur Gewaltprävention für gefährdete Bonner Jugendliche.

Eine kleines Stück also dürfte die Stiftung ihrem in der Präambel genannten Ziel nähergekommen sein.

@ Weitere Informationen zur Stiftung „Aktion Weltkinderhilfe“ gibt es auf www.aktion-weltkinderhilfe.de, zum Verein „Sterntaler Bonn“ auf www.sterntaler-bonn.de.

Honnefer Volkszeitung vom Samstag, 31. Mai 2014, Seite 23 (1 View)

Original-Link: <http://www.general-anzeiger-bonn.de/region/rhein-sieg-kreis/bad-honnef/10-000-Euro-fuer-Bonner-Kinder-article1362676.html>